



いざく



- い 一生けんめい学び、考える子
- ざ 最高にやさしく、思いやりのある子
- く 苦しさに負けない、たくましい子

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/>

児童数 189名 Tel.099-296-2021

新年あけましておめでとうございます。

校長 下 脇 徹

令和5年、2023年がスタートしました。「令和」も、もう5年になるのかと思うと、月日が過ぎるのが何かとても早く感じられます。思えば、令和2年から新型コロナウイルスの感染が広まり、この3年間は、感染防止対策に奔走される毎日でした。今現在、対策もだいぶ緩和されてきましたが、また新たな変異株も出現しているようで、まだまだ安心できない状況でもあります。一日でも早く、あの希望に満ちた「令和」を迎えた日が取り戻せることを願っています。

さて今年の干支は、十干（じっかん）が「癸（みずのと）」、十二支が「卯（う）」で、二つ合わせて「癸卯（みずのとう）」となります。陰陽五行説では、「癸」は水の陰のエネルギーを表し、生命の終わりを意味するとともに、次の新たな生命が成長し始めている状態を意味しているのだそうです。一方「卯」は、木の陰のエネルギーを表し、穏やかなうさぎの様子から安全、温和の意味があるようです。また、卯年は何かを開始するのに縁起がよく、希望があふれ、景気回復、好転するよい年になると言われています。

皆様の令和5年、2023年「癸卯」が、これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し、飛躍する年となるようご祈念いたします。

「日新公いろは歌かるた取り大会」

1月14日（土）、本校の特色ある行事の一つ、「日新公いろは歌かるた取り大会」が行われました。

当日は新型コロナウイルス感染症対策のため換気を行いながら、また防寒対策も講じながら、体育館で行いました。

子どもたちは、土曜授業での「いろは歌タイム」や昼休み、また冬休みの課題などで練習に取り組んできました。本番では、真剣な表情で臨んでいました。



「福祉・ボランティア教育」

今年もコロナ禍の影響で、子どもたちは施設を訪問することができませんでした。そこで、子どもたちが福祉施設の方々に向けて作った作品を、担任が施設の方に届けました。施設職員の方も、大変喜ばれていました。



「第3回PTA奉仕作業」(落ち葉拾い)

1月22日（日）、伊作城で落ち葉を集めてトラックで学校の堆肥場まで運び、落ち葉に油粕を混ぜながら、堆肥づくりをしました。

PTA事業部奉仕作業班員や参加してくださった皆様、早朝より寒い中での作業、ありがとうございました。



＜主な行事予定＞

2月

- 2月 3日（金）吹上中入学説明会
- 6日（月）PTA役員選出（副会長）
- 7日（火）PTA役員選出（書記、会計）
- 8日（水）委員会活動（4年生見学）
学校保健委員会
家庭学習強調週間（～16日）
- 16日（木）代表・児童保健委員会、クラブ活動
- 17日（金）学級PTA（6年）
- 21日（火）新入児一日入学
- 22日（水）家庭教育学級（閉級式）
学級PTA（1～5年）
- 24日（金）学校運営協議会



3月

- 1日（水）PTA三役会
 - 2日（木）マレーシア国際交流員との交流（3年）
 - 3日（金）韓国国際交流員との交流（4年）
 - 9日（木）代表・児童保健委員会
 - 15日（水）卒業式予行
 - 17日（金）6年生を送る会、お別れ遠足
 - 23日（木）卒業式
 - 24日（金）修了式・離任式
- ※ 変更になる場合がありますので、各学年の週報や各種便り等でご確認ください。

転出入児の情報をお知らせください

転居や転勤等で伊作小学校の転出入予定児童の情報がありましたら、正式に決定する前の情報でも構いませんのでお知らせください。
(学校Tel.296-2021 教頭まで)